

nous permettront de nous orienter vers de nouvelles propositions destinées à raffermir notre engagement collectif envers l'Acte final et à améliorer son application de façon équilibrée.

Nous espérons tous que cette réunion de Madrid sera fructueuse. Nous devons cependant garder à l'esprit que le processus de la CSCE, sur lequel tant d'espoirs reposent, doit se poursuivre. Nous pourrions par exemple faire la promesse solennelle de nous retrouver lors d'une troisième réunion de suivi où nous pourrions de nouveau examiner si les principes et les dispositions de l'Acte final sont dûment respectés et, dans le cas contraire, prendre les mesures nécessaires pour remédier aux lacunes observées.

Monsieur le Président, ma délégation est particulièrement désireuse de se joindre aux autres dans ces nouvelles entreprises et de faire de cette réunion de Madrid une étape importante dans le cadre du renforcement de la sécurité et de la coopération en Europe. Avant d'étudier ces propositions qui élargiront le champ d'action de la CSCE, il est toutefois primordial de s'assurer qu'il existe, parmi les États participants, une preuve réelle de leur volonté politique de respecter les principes et les objectifs de l'Acte final, dont nous avons déjà pris sur nous d'appliquer les dispositions. Nous devons nous efforcer de restaurer un climat de confiance entre les États participant à cette réunion, et ainsi contribuer de façon importante et réaliste à la détente.